



Villeneuve d'Ascq, le 4 décembre 2018

L'année 2018 aura été bien douloureuse, qui aura vu nous quitter beaucoup de nos connaissances, ami(e)s et proches.

Sans que personne ne s'y attende, c'est ainsi que dans la nuit du 3 au 4 décembre, notre collègue et amie Martine Carette est décédée brutalement.

C'est pour nous élu(e)s de Villeneuve d'Ascq, élu(e)s de la MEL, et pour moi en tant qu'homme, Maire et ami **une douleur et une perte incommensurables.**

Martine était née le 18 Août 1953 à Sissonne dans l'Aisne, **elle avait été directrice de formation continue du SUDES** avant de prendre sa retraite il y a un an à peine.

Elue municipale et à la MEL depuis 2014 sur la liste EPVA, elle était déléguée à la recherche, aux transferts de technologie, à l'innovation et à la vie étudiante sans oublier les finances à la MEL.

Elle représentait notre Conseil Municipal et elle me représentait dans la plupart des organismes de gestion de l'Université et du CROUS.

Elle présidait aussi la Mission locale, l'ADÉLIE.

Très investie, passionnée et très active dans toutes les actions en faveur des étudiants et des personnes dans le besoin, elle œuvrait et militait pour l'avenir de la jeunesse au nom de nos valeurs Républicaines qu'elle avait chevillées au corps.

Fervente militante de la formation continue, elle voulait qu'à tout moment on puisse se former et se réorienter.

C'est peu dire que sur le plan public municipal et métropolitain comme sur le plan privé personnel et humain, Martine va nous manquer comme elle manquera à Alain, son mari, qu'elle avait remplacée en 2014 dans notre Conseil Municipal, sans oublier son fils Guillaume et tous ses proches.

La vie est cruelle et le départ de Martine en est une nouvelle preuve !

Gérard Caudron